



▶ ESCUCHAR

Hoy Por Hoy

Carles Francino

Buscar

Una investigación de la UGR revela cómo ven los estudiantes universitarios la muerte

Una investigación de la Universidad de Granada ha revelado cómo ven los estudiantes universitarios la muerte, lo que permitirá seleccionar al personal más competente para trabajar con pacientes terminales, así como valorar los programas de formación tanatológicos.

El estudio, desarrollado en la Escuela de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada por la doctora Jacqueline Schmidt y dirigido por Francisco Cruz, Carmen Villaverde y José María Roa, analiza cómo los estudiantes universitarios afrontan este suceso.

En la investigación, que contó con una muestra de 580 españoles y 336 cubanos, se encontraban estudiantes vinculados al campo de la salud, el magisterio y la economía de las universidades de Granada (España) y de La Habana y de Cienfuegos (Cuba), informó a Efe la UGR.

Uno de sus principales objetivos fue validar dos instrumentos: la "Escala de Bugen de afrontamiento de la muerte" y el "Perfil revisado de actitudes hacia la muerte" y, además, pretendía realizar un estudio comparativo y transcultural entre el caso español y el cubano.

A través de la aplicación de los dos instrumentos se estudiaron diversos ítems para conocer si los estudiantes veían este fenómeno cómo un hecho natural, una creencia religiosa, una vía de escape o simplemente con miedo.

Los resultados mostraron, en este sentido, diferencias significativas en ambos casos: los españoles no tienen problemas para hablar del tema, pero se paralizan cuando se trata de encarar aspectos prácticos relacionados con el mismo.

Por el contrario, los cubanos evitan hablar de la muerte pero son capaces de afrontar con efectividad las situaciones relacionadas con ella.

El tema reviste importancia cuando se tiene en cuenta que los estudiantes de Ciencias de la Salud, enfermeros, fisioterapeutas y terapeutas ocupacionales, se relacionan constantemente con personas que van a morir, lo que supone que previamente deben conocer y saber cómo trabajar con las emociones, los afectos y sentimientos que ponen en juego.

Según la doctora Schmidt, es importante que los profesionales actúen de modo que aumente la calidad asistencial en la fase final, ya que no se puede dejar que la tecnología desplace a la humanidad, de ahí que sea necesario que exista una relación entre los pacientes y profesionales.

Publicada el Domingo, 2 de Septiembre de 2007 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A. ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad
- La SER en mp3
- Sugerencias

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

Agenda: septiembre'07

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas
- Trabaja con nosotros



Blogs

- Diario de un Cofrade
- Cuéntalo tú
- radiogranada.es
- habitandoelolvido
- Otros blogs
- Crear nuevo blog

Encuesta

¿Cree que el carné por puntos ha influido en la conducción de los granadinos?

- Sí.
- No.
- Ns-Nc.